
 

 
 

 

 

Frage an Stadtrat Dr. Günter Riegler 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 11. Mai 2017 

von 

GRin Tamara Ussner 

 
 

 

Betreff: ÖV-Ausbau und budgetäre Vorsorge 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 

Für welche Maßnahmen im Bereich des Öffentlichen Verkehrs und hier insbesondere im 

Bereich des Straßenbahnausbaus wird aus derzeitiger Sicht im Doppelbudget 2017/2018 

Vorsorge getroffen werden? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


